



この夏、「なりたい自分」を探す！

いよいよ夏休みが始まりますが、2年の夏休みは特別な意味があります。「なりたい自分」を探し、そのために何が必要かを考え、行動するのがこの夏です。7月24日（火）からインターンシップが始まり43名が24事業所での職場体験を通して「働くこと」について考えます。また大学研究コースでは7月24日（火）・25日（水）の2日間、45名が大学模擬授業で専門性の深い学びを体験し、オープンキャンパスにも参加することで「学ぶこと」について考えます。また、芸術コースは夏季実技強化講習会、各大会やコンクール出場等の行事を通して感性を磨きます。

進路活動だけでなく、部活動やボランティア、地域活動、友人や家族とのコミュニケーションなどのさまざまな経験が「将来、どんな自分になりたいか」、「どう生きたいか」を真剣に考える機会になります。

学習活動、部活動、辰巳祭準備などで忙しくなりますが、適切な生活リズムを保ちながら、充実した夏休みを過ごして欲しいと思います。

お子様一人ひとりがチャレンジやアクションを起こす機会となるよう、ご家庭との連携をさらに深めながら指導していきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

■スポーツ大会が行われました！

1日目、男子はサッカー、女子はバレーボールの試合を行い、2日目は綱引きと大縄跳びを行いました。どのクラスも力いっぱい戦い、応援にも熱が入りました。

結果として、 21Hサッカー3位 22Hサッカー優勝、バレーボール優勝、男子綱引き3位
23H男子綱引き準優勝、女子綱引き3位 24H大縄跳び3位

クラスが一致団結して競技に向かう姿は本当に素敵でした！！

■辰巳祭のクラス企画について

辰巳祭のクラス企画が決まりました！各クラスで工夫を凝らした催し物を考えて、準備していきます。

21H 映画館
22H 縁日
23H 脱出ゲーム
24H おおけ屋敷

辰巳祭は8月31日（金）、9月1日（土）です。
ぜひ、来校して生徒の活躍をご覧ください。
辰巳祭の詳細い内容につきましては、後日ホームページでご確認ください。



■9月8日（土）進路ガイダンスについて

夏休み明けすぐに卒業生が来校し、それぞれの経験をもとに進路についてのお話をしてくれます。このような機会を大事にしながら、進路目標を具体的に立てていって欲しいと思います。

■お知らせ

- ・補充教室、補習、登校の日などの欠席・遅刻の連絡はお手数ですが保護者の方からお願いいたします。
- ・8/13（月）～15（水）は学校閉庁日となります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ・ご不明な点や心配なことなどありましたら、ご遠慮なく担任までご連絡ください。【2年直通Tel229-2554】